
Hebrontshausen, den 04.02.2015 

 

Protokoll zur Jahreshauptversammlung vom 23. März 2014 
 

Am 23. März 2014 fand im Gasthaus Huber in Grafendorf die letzte Jahreshauptversammlung unserer 
Feuerwehr statt. 

 

1. Begrüßung 
 

Vorstand Stefan Hagl begrüßte 36 Feuerwehrmitglieder. Sein besonderer Gruß ging an KBR Helmut 
Fischer, KBI Helmut Bauer, KBM Markus Forster, Ehrenkommandant Anton Schranner, Ehrenmitglied 

Ludwig Huber, 2. Schützenmeister Andreas Kellner, 1. Vorstand des Krieger- u. Soldatenvereins Georg 
König,  2. Vorstand der Landjugend Alex Schindlbeck, BGM Konrad Schickaneder sowie Herbert Feind 

von der Freisinger Zeitung. 
 

Anschließend wurde unserer Verstorbenen Mitglieder gedacht. Im laufenden Berichtsjahr ist niemand 
verstorben. 

 
2. Tätigkeitsberichte 

 

A: Tätigkeitsbericht von Kassier Johann Neumeier 
 

Kassenbericht Geschäftsjahr 2013/2014 

  

Stand 15.03.2013  

Konto RAIBA 9.125,78  € 

Sparbuch RAIBA 5.110,56  € 

Festgeld RAIBA  

Kasse 1.975,56  € 

Gesamt 16.211,78 € 

  

Hauptausgaben 2013/2014  

Kriegerverein 160,00 € 

Kriegerjahrtag 182,00 € 

Sonstiges 2.219,20 € 

  

Haupteinnahmen 2013/2014  

Christbaumversteigerung 3.810,94  € 

Dorffest 842,88  € 

Gemeindezuschuss 323,00  € 

Sonstiges 75,60  € 

Zinsen 106,71  € 

Spenden 275,00  € 

  

Gesamtausgaben 2.561,20  € 

Gesamteinnahmen 5.434,13  € 

GuV 2.872,93 €            

  

Stand 03.03.2014  

Konto 12.059,85 €  

Sparbuch   5.217,27 €           

Kasse   1.807,59 €  

Gesamt 19.084,71 € 



 

 

Die Kasse wurde geprüft und es wurde nichts beanstandet, somit konnte auf Empfehlung von Prüfer 
Andreas Pichlmaier der Kassier einstimmig von der Versammlung entlastet werden. 

 
 

B: Tätigkeitsbericht von Kommandant Dieter Stelzer 

 
Geleistete Stunden Gesamt 

1.540 Stunden 
 

Jugend: 
319 Stunden 

 

Großübung: 
In Tegernbach den 09.10.2013 (Lange Schlauchleitung) 

 
Einsätze: 

1: Brand eines Pferdestalls in Aggstall 

2: Straße überfluten  
3: Ölspur nähe Aggstall 

4:  
 

Fehlalarmierung: 
 

Ausbildung 2013: 

 
Führerschein bis 7,5 Ton.: 

Schindelbeck Martin, Eicheldinger Thomas, Obermaier Sebastian 
Sprechfunker: 

Schindelbeck Martin 

Motorsägen Kurs Modul 1 und 2: 
Forstner Vitus, Schindlbeck Erich, Huber jun. Ludwig,  

Stelzer Dieter 
Truppführer: 

Schindelbeck Martin 

 
Florian Huber aus Enzelhausen wurde per Handschlag in unsere Wehr aufgenommen.  

 
3. Stand der geplanten Gerätehaussanierung 

 
Vorstand Stefan Hagl erläuterte den aktuellen Stand bei der Gerätehaussanierung. Momentan 

brauchen wir eine Einigung mit dem Anlieger Josef Huber wegen einer Abstandsflächen- 

übernahmeerklärung. Dafür will Huber eine Entschädigung, die Höhe ist noch nicht verhandelt. Die 
Gemeinde hat im Haushalt bereits Mittel zum Umbau eingestellt erwartet aber von uns viel 

Eigenleistung in Form von Spenden und Arbeit, analog der Vorgehensweise bei den anderen 
Gemeindefeuerwehren. 

 

4. Beiträge: 
 

KBR Fischer bedankte sich für die 1540 Std. Einsatz für den Dienst am Nächsten stellte aber auch klar, 
dass ohne Ausbildung (Truppmann 1 und 2) in Zukunft nichts mehr geht.  

Beim Thema Digitalfunk startet am 21.03.2014 die dritte Ausschreibung. Man sei bereit mit der 
Ausbildung zu starten wenn bekannt ist welche Geräte letztendlich beschafft werden. 

Die Verwaltungssoftware MP-Feuer sollte möglichst eingeführt werden, bei Fragen steht Alex Littl den 

Feuerwehren zur Verfügung. In Zukunft soll eine neue modulare Grundausbildung eingeführt werden. 
Unterlagen gibt es von der Feuerwehrschule Würzburg. 

 
 



Es ist außerdem geplant in der Ausbildungsstelle Zolling eine Containerübungsanlage zu errichten. 

Diese Anlage von der Fa. Dräger soll bis Ende 2014 installiert sein. Zum Schluss noch die Info: 

Feuerwehrdienstleistende die 40 Jahre aktiven Dienst geleistet haben bekommen einen Gutschein für 
das Feuerwehrerholungsheim Bayrisch Gmain. 

 
 

BGM Schickaneder bedankte sich ebenfalls für die geleistete Arbeit. Zum Thema Um- und Ausbau des 

Feuerwehrhauses erklärte er, dass die Gemeinde in Verhandlungen mit einem Anlieger (Josef Huber) 
steht, der für die Abstandsflächenübernahmeerklärung eine entsprechende Entschädigung verlangt. 

 
 

Nachdem keine weiteren Meldungen vorhanden waren beschloss Vorstand Stefan Hagl die 
Versammlung. 

 

 


